

Breves

Muere una joven al ser arrollada por un tren.— Una joven de 17 años de edad murió en la tarde del sábado, 23 de abril, al ser arrollada por un tren de Cercanías a la altura del kilómetro 44,700 de la vía del ferrocarril, dentro del término municipal de Azuqueca. Nada más producirse el atropello, acudió al lugar una dotación médica del Centro de Salud azudense, que sólo pudo certificar la muerte.

Taller de risoterapia y técnicas de relajación para nuestros mayores.— Nuestros mayores participan desde principios de mayo en dos actividades programadas desde la Concejalía de Servicios Sociales. Se trata de un taller de risoterapia y de otro de técnicas de relajación y control de la ansiedad. Ambos se imparten en el Centro Social.

La Mancomunidad Vega del Henares edita un boletín informativo.— La Mancomunidad Vega del Henares ha editado un boletín informativo que, bajo el título "Vivir en Mancomunidad" trata de informar a los vecinos de las localidades mancomunadas de las actividades que se desarrollan desde esta entidad. Según explica el presidente de Vega del Henares, José Vicente García, el boletín se ha distribuido ya de manera gratuita en todos los municipios integrados en esta Mancomunidad.



Responsables de Protección Civil y de Bomberos reciben formación sobre seguridad contra incendios.— La responsable de Protección Civil en Azuqueca, Rosa Martín, el oficial del Consorcio de Prevención de Incendios de Guadalajara, Alfonso Berzosa, y el jefe del parque de bomberos de Azuqueca, Juan Luis Ayuso, participaron a principios de abril en el curso de "seguridad contra incendios en edificios de altura" que tuvo lugar en la Escuela Nacional de Protección Ciudadana de Madrid. Durante el curso, los presentes conocieron más a fondo la normativa de prevención de incendios, las medidas de seguridad en edificios de nueva construcción y los planes de autoprotección. Las jornadas tuvieron una duración de siete horas.



Un año más, vuelve a ofertarse cerámica, manualidades, taichi, yoga, tapices y mimbre

Abierto el plazo de preinscripción en los talleres de Servicios Sociales

Hasta el próximo día 20 de mayo estará abierto el plazo de preinscripción en los talleres ofertados por los Servicios Sociales municipales. Las personas interesadas en participar en alguno de estos talleres deben inscribirse en el Centro Social (calle Las Eras, s/n). Despues, en los talleres en los que sea superior el número de solicitudes que el número de plazas existentes, se realizará un sorteo, que tendrá lugar el día 2 de junio en el Centro Social. El plazo de matrícula de las personas admitidas será del 6 al 24 de junio (ambos inclusive), en la conserjería del Centro Social de 10 a 14 y de 17 a 21 horas. Quien no formalice la matrícula dentro de este plazo, perderá su plaza en los talleres.

De nuevo este año se ofertarán seis talleres diferentes, "con los que tratamos de dar respuesta a las demandas de la población", explica la concejala de Servicios Sociales, María José Naranjo. En concreto, los talleres ofertados serán yoga, tai-chi, mimbre, cerámica, manualidades y tapices. Los dos primeros tendrán un precio de 15 euros al trimestre y los cuatro restantes de 16,79. A este respecto, la responsable azudense de Servicios Sociales destaca "el precio económico de estos talleres, debido a

REQUISITOS

* Estar empadronado y residir en Azuqueca en el momento de realizar la preinscripción.

Tendrán preferencia las personas derivadas de Servicios Sociales.

* No se podrán realizar dos talleres simultáneamente, salvo en los casos derivados de Servicios Sociales.

* En caso de existir plazas libres, podrán acceder a los talleres las personas que trabajen en Azuqueca, aunque no estén empadronadas.

* Las personas admitidas que no realicen la matrícula dentro del plazo establecido perderán la plaza.

* Al hacer la matrícula se abonarán 7,21 euros como depósito, que sólo se descontarán del recibo del último trimestre.

* Los recibos se abonarán trimestralmente a través de cuenta bancaria.

* Los alumnos que se den de baja deberán comunicarlo al profesor y al Registro del Ayuntamiento. De lo contrario, se seguirán cobrando los recibos.

* Si la baja no se solicita en el Ayuntamiento los 10 primeros días del trimestre iniciado, se cobrará el trimestre completo.

que están muy subvencionados por el Ayuntamiento. Por esta razón una misma persona no puede solicitar más de un taller, para dar la posibilidad de que se beneficien de esta actividad el mayor número posible de vecinos".

La corresponsal en Azuqueca del diario "Nueva Alcarria" presenta su libro en Sevilla.— La corresponsal en Azuqueca del diario "Nueva Alcarria", Montse Muñoz, presentó su libro "Glosario de términos taurinos" en la taberna de alabarderos, de Servilla. El acto, al que también asistió el presidente de la peña taurina de Azuqueca, José Ramón de Miguel, fue organizado por el Ayuntamiento de la localidad hispalense en el marco de la feria taurina de abril, dentro de su programa "Arte y Cultura"